

DE REGIOS

IMPRIMIR

(14-diciembre-2018).-

· NUBARRONES políticos avizora el Bank of America Merrill Lynch para México, pero con todo y eso, voltea a ver con muy buenos ojos a dos grandes corporativos regios del ramo de alimentos y bebidas: Arca Continental y Gruma.

Aun con la alta volatilidad del Peso, la que prevé en su última reporte que pueda llegar hasta los 21.50 pesos por dólar en el 2019, considera que la inversión podría refugiarse en títulos como los de estas dos firmas de cuna local.

Según la intermediaria financiera estadounidense, ambos corporativos tienen una composición importante de ingresos en moneda extranjera que podrían mitigar el efecto de la volatilidad de la moneda nacional.

Recomienda una visión defensiva en las inversiones, pero en el papel visualiza a ambos corporativos con posibles beneficios de alzas salariales y programas sociales más generosos para el consumo interno. Ahí la dejamos.

· POCO ruido y muchas nueces el que tuvo a mediados de semana la apertura de la décima tercera tienda de la cadena S-Mart en los parajes que adorna el Cerro de la Silla.

Sin mucho alboroto, la abrieron al mediodía del miércoles pasado con lleno total todo el día y buena parte de la noche, pues opera con horario de 24 horas.

Está en la plaza comercial Paseo Arcadia, que aun construyen Paga Desarrollos e Inversiones Treviño de Vega en la avenida Eloy Cavazos y Camino Real, en Guadalupe, a 1.5 kilómetros del Estadio BBVA Bancomer.

· PONEN otra vez sobre la mesa el azaroso tema de los cambios en la contabilidad electrónica en el Instituto de Contadores Públicos de Nuevo León, el ICPNL que preside ahora Miguel Ángel Cantú Pérez.

Van a desmenuzarlo hoy en su sede, para lo cual invitaron al ex presidente del Foro de Especialistas Tributarios, Luis Roberto España Gordillo, pues todavía batallan. A ver si sale más luz... fiscal.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 14-diciembre-2018